

Mon cher Bernard,

Nous voilà revenus de cette pluvieuse Bretagne bretonnante. Contacts utiles et multiples. Je reçois un envoi de Narciet où il est question de Messatges, mais nullement de Pons. Je pense que tu ne lui as pas encore écrit. Fais-le vite. Je lui transmettrai la lettre de Pons. Il ne faudrait pas que notre retard soit tenu pour une impolitesse.

Aix et Uzès sont fêts. Autrement nous les échapper ?

Vous allez bientôt partir pour la Catalogne. Bonjour à elle !

Bien amicalement de vous deux à nous deux

Robert

---

Fayanne a reçu la lettre de Bruno !